

Imprimir

Las encuestas hoy favorecen a Iván Duque y a Gustavo Petro

Las encuestas muestran que Gustavo Petro es segundo, muy lejos de los demás. En estas condiciones el anti petrismo irracional está favoreciendo a Duque-Uribe. En nada ayudan a Sergio ni a Humberto de La Calle que vienen perdiendo fuerza.

Grave daño le están haciendo a una alternativa progresista los comentarios de los supuestos seudo izquierdistas o seudo progresistas que vienen desde hace semanas atacando a Petro con todo tipo de epítetos falsos, calumniosos y engañosos, que muestran un resentimiento de clase hacia él. El resultado: están ayudando a Duque. Es una propaganda gratuita a favor del uribista.

El argumento falso de estos comentaristas, que piensan con el deseo (Patricia Lara, Cristina de la Torre, Hernando Gómez Buendía, Aurelio Suárez, Héctor Riveros, Héctor Abad Facio Lince, Daniel Coronell, Daniel Samper Pizano, Laura Ardila, Salomón Kalmanovitz, Guillermo Perry, Claudia López y tantos otros) es el de que Sergio Fajardo sí le puede ganar a Iván Duque porque es de centro, no es radical y no polariza, al contrario de Petro, el castro chavista, el madurista (y en esto siguen el juego de la derecha).

Las encuestas, es decir los números, son claras en que mejor le va a Petro en una final contra el uribista que a Fajardo, el centrista, que cree que ser de centro es no tener posiciones sobre nada sino generalidades. Los argumentos que se oyen sobre las ventajas de Fajardo no existen. Las cifras son evidentes y no se entiende como los comentaristas de un supuesto centro como Coronell, crítico de Petro y por lo tanto uribista en la práctica, no tienen para nada en cuenta las matemáticas.

Los satanizadores

El daño parece ya está hecho. Han satanizado tanto a Petro estos falsos progresistas que han mostrado donde están de verdad. Son parte del sistema que no quiere ningún cambio, por más mínimo que sea como propone Petro, y que han sembrado una imagen negativa en

miles de miles de colombianos sobre este.

Qué papel tan desastroso el de la señora Claudia López, acusando a Petro hoy de chavista y atacando a su antigua compañera de partido, Angela María Robledo. Qué rastrera que es esa señora Claudia López.

Señores Sergio Fajardo, Claudia López, señores del Moir, el enemigo no es Petro, el enemigo es la extrema derecha representada en Uribe y Vargas Lleras.

Señores seudo progresistas, centristas, gracias por su campaña: tendremos a Iván Duque de presidente y ustedes serán perseguidos. Recuerden lo que decía Bertold Brecht.

Los centristas contra la izquierda

Hasta cuando seguirán en su línea anti petrista? Hasta cuando atacarán a las ideas de izquierda? Este supuesto argumento de que una posición centrista es ganadora es falsa. La tercera vía de Blair fue derrotada en Inglaterra por el excelente dirigente de izquierda Jeremy Corbyn. El socialista Bernie Sanders en Estados Unidos atrajo a los jóvenes y a millones de estadounidenses, pero perdió con la neoliberal Hillary Clinton, la preferida de los centristas, por sesgo y ataques furibundos de la dirigencia demócrata. En España, el nuevo partido de Podemos rompió con el bipartidismo de los dos partidos neoliberales. En Francia, el izquierdista Melenchon dio la sorpresa en las últimas elecciones. En Portugal gobierna la izquierda. En Latinoamérica las fuerzas de izquierda siguen fuertes en Brasil, Uruguay, Argentina, Ecuador, Chile y han surgido en Paraguay, Honduras y Costa Rica.

La izquierda es una posición histórica

Izquierda y derecha son alternativas que siempre han existido. No hay que temerle a la palabra izquierda. Es una posición que busca la justicia social, que lucha por el pleno empleo y la disminución de las desigualdades sociales. En Colombia ha sido estigmatizada por el largo período de guerra civil con las FARC, que llevó a que cualquiera que hiciera oposición a las clases dominantes se le trataba de terrorista y guerrillero y muchos fueron asesinados por

mantener estos principios. Hoy no hay que temerle a asumir posiciones de izquierda, en esto hay que derrotar a todos estos supuestos centristas y seudo progresistas que viven no solamente criticando a Petro sino a una salida de izquierda en Colombia, tratándola de extremista, de irreal, de polarizadora, de exacerbar la lucha de clases (como si esta no fuera una realidad objetiva independiente de los actores sociales. ¿Lo que ha hecho el presidente y dueño de Avianca con los aviadores no es lucha de clases?).

Un programa de izquierda

Grave el daño que hizo las FARC en estos últimos sesenta años para la construcción de un verdadero partido de izquierda moderno para el siglo XXI. Tenemos que derrotar a todos estos críticos de la izquierda, ya sean de la derecha, de los centristas y de los seudo progresistas, con argumentos y con un programa serio para construir un país diferente que beneficie a la mayoría de la población en cuanto a servicios públicos, educación, salud, vivienda, pensiones, ingresos apropiados y pleno empleo; industrialización y vuelta a la agricultura; defensa del medio ambiente; tributación equitativa y progresiva; relaciones internacionales independientes de los centros de poder mundial; defensa de la unidad latinoamericana; revisión de los tratados de libre comercio; defensa de Ecopetrol; impulso al desarrollo de fuentes nuevas y renovables de energía; defensa de las minorías indígenas, afrocolombianos y LGTB; independencia del estado y la religión; castigo al acoso sexual a las mujeres e igualdad en todo sentido para las mujeres y hombres; nueva constitución para cambiar la ley electoral y controlar la corrupción y el clientelismo; desarrollo de la democracia y la participación ciudadana todos los niveles; promoción de diferentes formas de propiedad como las cooperativas, la autogestión de empresas además de la propiedad privada.

La mejor alternativa es votar por Gustavo Petro

Hoy lo mejor es apoyar a Gustavo Petro. Por más defectos que tenga son muy inferiores a los de Iván Duque. El problema no es de personalidad, el asunto es de ideas, de políticas, de programas.

La unión de Fajardo y De La Calle es imposible para la primera vuelta y si lo fuera no va a ningún lado. Sin Petro es una alianza perdedora. Cuando lo entenderán? Dejen el sesgo anti petrista que no les deja pensar. Petro los dobla en intención de votos. De La Calle no es muy atractivo, es muy viejo para los jóvenes, y Fajardo, gran persona, no tiene ideas, garra, es neoliberal y le sobra sobradez.

Tengan un gesto grande por la paz y el país. Hay que hacer un gran frente programático con Petro. Olvídense de los sectores radicales anti petristas que hay en la Coalición Colombia y en el partido liberal que se oponen a trabajar con Petro. Quítense ese falso eslogan de ni-ni, que significa hoy ni con Petro ni con Uribe, que en la realidad significa que triunfe Duque porque a los uribistas no les aplica este falso sofisma.

Intelectuales centristas y pseudo progresistas: sean racionales políticamente, quítense esa venda que tienen en los ojos que nos les permite ver la realidad, miren a los números. En verdad, todos estos comentaristas centristas son en los hechos anti petristas más que anti uribistas. Cambien, todavía es tiempo, antes de que nos llegue el atraso y la barbarie y ganen los criminales. Un intelectual europeo decía Socialismo o Barbarie. En Colombia se trata de Democracia o Fascismo.

DIEGO OTERO PRADA

Bogotá, 26 de marzo de 2018